

先生方からのメッセージ

5月15日(金)

担当	先生からのメッセージ
学習 支援員	<p>学校が臨時休業になってからだいぶたちました。外出が自粛されてずいぶんたちます。窮屈だなどと思っている日々です。でもこんなことも思いました。</p> <p>外出自粛にもかかわらず、夕飯のカレーがおいしい。</p> <p>外出自粛にもかかわらず、晴れた朝が気持ちいい。</p> <p>外出自粛にもかかわらず・・・こんないいことがあるじゃないか、と今日のよかったことを数えると、けっこうたくさんのことが数えられました。</p> <p>船迫中学校に働きに来ると、「おはようございます。」という先生方から返ってくる朝の挨拶がとても気持ちいいのです。ふだん何気なくしていることが、こんなに気持ちを明るくしてくれることだったと、今さらながら気づかされました。</p> <p>徐々に普段の生活にもどってきた時、この気づきを忘れず、楽しいことがいっぱいある生活がかえってきたと、暮らしていきたいと思います。</p>
1年2組 担任	<p>先日、実家の母から、私がこれまで通ってきた学校の、卒業文集の「自分のページ」一覧が送られてきました。それによると幼稚園の時の私の夢は「ドラゴンボールになる」(多分悟空になりたかった)。小学生の時の私の夢は、「ノーベル賞をとる」(多分ノーベル化学賞がとりたかった)。中学生の時の私の夢は、「消防士になる」(町の駅伝大会で会った消防士の人が優しくてかっこよかったから)。高校生の時の私の夢は、「理科の先生になる」(得意だった理科が一気に苦手になってしまったから)。</p> <p>現在どれもかなっていません。しかし、夢をもって生きてきたことで私という人間ができたのだと思います。「悟空になりたかった・消防士になりたかった私」は、体を鍛えるのが好きになった要因だと思います。「ノーベル賞が取りたかった・理科の先生になりたかった私」は、今でも理科が好きで、理科系の記事に胸を躍らせている要因だと思います。夢は大きな原動力になります。だからきっとみんな夢をもてと言うのでしょうか。かなわなくても意味がある。かなったら尚よい。</p> <p>さあみんな夢を語りましょう！私の今の夢は「社会に貢献する優秀な生徒をたくさん育てて日本の明るい未来を創ること」です。書いていて恥ずかしくなりましたが、まじめです。一つぐらい夢を叶えたいなあ。</p>

読書のすすめ

担当	メッセージ（読書の良さ・お勧めの本など）
3年1組担任	<p>小学校の朝読書の時間。なかなか本と向きあうことができませんでした。家に帰っても漫画（主に「少年ジャンプ」）ばかり読んでいました。こんな日々を送っていたことを、ものすごく、ものすごく後悔しています。本を読む習慣を身に付けてこなかったせいで苦労しました。中でも、読みたいと思った本ですら、なかなか読み進められない時期があり、本当に苦労しました。それでも少しずつ本を読むようにしました。特に中学校の教員になってから、実験の本をたくさん読みました。今の授業での実験は、その本たちから学んだものです。私にとって、本は実験の師匠です。精神的にちょっと弱っていたとき、本に救われたこともあります。「笑顔でいること」「ありのままの自分でいてよいこと」「人に好かれようと思ふ必要なんてない」「置かれた場所で咲きなさい」たくさんの生きるヒントをくれたのも本です。</p> <p>さぁ、みなさん。朝読書の10分間、一緒に本を読もうではないか！</p>